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暑い季節になりました。 

梅雨空、強い日差し、体調管理が難しい毎日 

どうかご自愛を！ 

【あびこ浩子プロフィール】 

玉櫛小・南中卒業／1980大阪府立千里

高校卒業／1984関西大学文学部卒

業／2008大阪市立大学大学院創造都

市研究科共生社会研究分野修士課程

修了、大学時代銭原キャンプ場でカ

ウンセラーとして活動 

1984高槻市立第7中学校教諭／1987茨

木市立三島中学校へ転任1990退

職／2000沢池幼稚園PTA会長／2002
穂積小PTA会長／2006茨木市PTA協議

会会長／2004NPO法人

Chacha－House 代表理事/2006穂

積小校区青少年健全育成運動協議会

会長／2006NPO法人子育て広場全国

連絡協議会理事／2011穂積地区自主

防災会会長／2012穂積地区福祉委員

会副委員長 

2008・4茨木市議会議員補欠選挙で初

当選／2009・1茨木市議会議員選挙で

2期目当選／2013・１選挙3期目当選 

夫、長女、次女、長男の5人家族 

連絡先：（自宅）茨木市穂積台１２－５０３穂積台グランドコーポ 

     TEL＆FAX 072ｰ624-5480  

Facebook：安孫子浩子｜WEBサイト：http://www.hcn.zaq.ne.jp/abiko-h/   

 みなさま、こんにちは。いつもお世話になっております。安孫子浩子

です。 

 ２０１４年も折り返し点を過ぎました。時間のたつ速さを改めて感じ

ております。今年も気候は急激な変化を見せており、７月なのに、大型

台風８号がやってきました。沖縄地方には「特別警報が出たらただちに

命を守る行動をとってください」と警告される「特別警報」が発令され

ました。数十年に一度程度発生が予想される大災害の場合に出されます

が、一人暮らしの高齢者の方々は大きな不安を抱えておられるのではと

心配しておりました。身近なところで起こった場合にはどうかご近所に

も、心を配っていただけたらと願うばかりです。 

 ６月議会が終わりました。今回は本会議だけの議会でしたが、多くの

身近な課題が議論されました。９月議会では、次年度より実施される新

たな計画に関する条例が多く議論される予定です。私たちにとって、一

番使いやすい制度になるように、内容をじっくりとみていきたいと思い

ます。  

穂積コミセン祭りにて 

 ７月２３日 常任委員会議員間討議発表会 

 ９月４日 ９月議会 開会（決算委員会もあります） 

１０月１７日 あびこ浩子市政報告会 

１１月１１日 市議会主催 議会報告会 

今年度は「茨木市総合計画」の策定のための審議会が開催されており、これ

からの１０年間の市制の方向性を決めています。会議は公開されています。

私も審議会委員として参加しています。 

 

TOPICS 



茨木市議会議員 あびこ浩子 ゆめ・みらい通信 第21号 ２０１４・７＊＊あびこ浩子の議会活動レポート＊＊ 

2 

お互いさまと思える茨木に! 

生活者の視点を政治に！ 
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子ども子育て会議が開催中 

 子ども子育て支援新制度への移行に向けて急ピッチ

で進められている議論の数々。待機児童課題や青少年

の課題、子どもを取り巻く多くの施策を今後どう展開

するのかを決めていきます。まもなくパブリックコメ

ントがあります。ご意見ご協力くださいませ。 

2014年6月定例議会報告 

高齢者施策の再構築進捗状況について 

 今年度高齢者施策の再構築が進め

られておりますが、その進捗状況を

お聞きしました。 

 街かどデイハウスは１８か所に拡

大、いきいき交流広場も１０か所目

標のうちすでに６箇所が開設され、

驚くほどのスピードで展開されてい

ることがわかりました。これは、高

齢者の方々のニーズに合致した施策

であり、高齢者の「居場所と出番」

を創るという施策の目標が高齢者の

皆様に受け入れられているという証

だと感じています。目標を上回る開

設希望が出た場合は、補正予算を組

んで対応したいとの考え方をお聞き

し、これからもっと、みなさんに

とって、生きがいがあり、孤立しな

い地域社会作りが進んでいけるよう

に一層、みなさまと一緒に力を入れ

ていきたいと思っております。 

民生常任委員会 

「癌対策基本条例(仮）」の制定に向けて取組んでいます 

 今年度民生常任委員会では、初の取組である「議員間討議」を活用して、委員

で話し合い、委員会視察や学習会などを経ながら、茨木市における「癌対策基本

条例(仮）」を制定してはどうかという動きになっています。国民の死亡率で最

も多いガンの、早期発見・早期治療・ガンを知るガン教育などを取り組むことを

書き込んだ条例提案ができれば、一層の取組が進められる後押しになれるのでは

ないかと願い、取組を進めています。 

白川地区いきいき交流サロ

ン、生協の１階にあります。 

全国老人クラ

ブ連合会の冊

子に茨木市老

人クラブ連合

会が取り上げ

られました！ 

穂積小２年生と

高齢者のふれあ

い交流会 

本会議質疑ネット中継画面 

議会HPよりご覧いただけます 


